
本报讯（通讯员 王琼西 记

者 陈丹丹）为响应市委市政府

“守纪律·讲规矩”廉政主题教育

宣传月活动，在 9 月 30 日烈士

纪念日当天，瑞安经济开发区党

工委、管委会干部齐集西山烈士

陵园，深切缅怀革命先烈。

在烈士陵园纪念碑前，全

体人员肃立，奏唱《中华人民共

和国国歌》，在仪式结束后，共

同参观了陈列馆，追忆革命先

烈，寄托无限哀思。大家表示，

一定要继承先烈遗志，发扬爱

国主义、革命英雄主义精神，立

足在本职岗位上建功立业，立

志为祖国经济和社会发展再作

新贡献。

近日，瑞安经济开发区还

召开了“守纪律、讲规矩”主题

教育活动动员大会，播放了廉

政警示片，教育引导全体干部

职工在工作中始终保持良好的

精神风貌，牢固树立廉洁从政

理念，确保用作风建设的转变，

实现开发区长期可持续发展，

为助推瑞安科学发展、赶超发

展提供有力保障。

以“四个共同”为核心
打造华峰特色文化

走进华峰，迎面而来的不

是盛气凌人，而是亲和的微笑、

细心的关怀、周到的服务。

以人为本，是华峰一贯坚

持的方针。

据了解，华峰的平均工资

高出行业 20%，2013 年员工

平均工资超7万元。除了享受

“五险一金”待遇，提供设施齐

全的住宿外，每逢中秋、国庆

等重要节日，还提供相应过节

补助。

华峰在做好“为员工谋求

发展”的物质基础的同时，成立

职工文化社团，举办一年一度

的“职工文化艺术节”等活动，

拉近员工距离，展示员工风采，

活跃员工文化，陶冶员工情操。

多年来，华峰广开专家级

技术人才的引进渠道，注重培

养技术研发力量，努力打造学

习型企业。

斥资4亿元打造配套齐全

的华峰专家楼和人才公寓，每

年投入500多万元培训经费，

采取“请进来”和“走出去”相结

合的方法培养员工，实现员工

的成长成才。

据了解，除从外部引进高

层次的专业人才和紧缺人才之

外，华峰80%的管理职位均由

内部通过公开竞争产生，最大

限度地为员工创造展示才能，

实现价值的环境。

在企业发展过程中，华峰

始终坚持“四个共同”的理念，

协调公司、员工、合作方三方利

益，达到互利互惠，互惠共赢，

获得长远发展。

勇担社会责任
“该出手时就出手”

华峰集团自创办以来，用

自己的实际行动践行企业应尽

的社会责任。

2010年，向家乡城市瑞安

市“森林城市”建设捐资1000

万元，以支持地方的生态建设；

2014 年，“五水共治”吹响号

角，华峰二话没说，立刻捐款

1000 万元助力家乡“五水共

治、建设美丽浙南水乡”工程。

华峰，用自己的行动切实

履行自己的责任，兑现以人为

本、和谐发展的承诺。

本报讯（通讯员陈明 记者

陈丹丹）近日，经济开发区发展

区 6 路、11 路线延伸至电镀园区

公交车线路正式开通，沿途共设

三站，分别为绿健农庄、农场四

分场、电镀工业园。这标志着该

路段将彻底告别无公交线路通

行状态，出行难的问题得到缓

解，周边企业和群众纷纷点赞。

瑞安经济开发区发展区是

我市重点工业园区，随着入驻企

业不断增多，道路压力与日俱

增，园区内企业员工及周边群众

对公交出行的需求日益增长。

为切实解决周边群众和企

业员工的出入问题，2015 年 4 月

24 日，副市长陈荣臻主持召开市

政府专题会议，就瑞安经济开发

区发展区公交车 6 路、11 路线延

伸有关问题进行协调，将现有公

交虹北花苑至瑞立新厂区的6路

线及虹北花苑至八达机电 11 路

线的终点站同时延伸至经济开

发区发展区的电镀园区，两条线

路的临时终点站设在开发区大

道（电镀园区）北侧约 500 平方

米的空地上。

开发区动态
双周刊

经济开发区开展
廉政主题教育宣传月活动

华峰：
“内外兼修”赢长远发展

■记者 陈丹丹 实习生 林瑞蓉 通讯员 王琼西

经济开发区发展区6路、11路线
延伸至电镀园区公交车线路开通

华峰集团创办于1991年，是一家以生产化工新材料

为主的大型民营股份企业。是什么力量，让一家名不见

经传的家庭作坊式小厂，在24年内发展成今天闻名全球

的大型企业集团，且始终保持稳健发展，屹立不倒？

近日，记者走访了华峰集团东山驻地，揭开华峰成功

的“奥秘”。
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“福如东海长流水，寿比南山不老

松”。重阳节将至，昨日市委老干部局为

我市90岁、100岁离休干部和钻石婚双

离休干部举行集体祝寿会，现场共有24

位离休老干部在家人的陪同下参加。市

委副书记方晖出席祝寿会，并向在场的

90岁离休干部、钻石婚双离休干部颁发

纪念牌并致祝寿词。

据了解，目前我市共有 302 位离

退休老干部，其中 90 岁以上离休老干

部共 100 人，他们大多身体硬朗，精神

饱满，继续以各种方式为瑞安建设发

挥余热。 （记者 缪星象）

本 报 讯 ( 记 者 金 汝 通

讯员 林明铎)昨日上午，莘

塍街道镇府路 184 号房主

蔡建中请来泥瓦匠，在一楼

前后屋之间砌起一道实心

墙，彻底隔离住宿区与经营

区。

10 月 14 日开始，莘塍

街道将辖区内镇府路、民莘

路、富民路作为合用场所整

治示范街，全面整治 3 条街

沿线 565 家存在严重消防

安全隐患的合用场所。

上 述 3 条 街 贯 穿 莘 塍

集聚区域，沿线密密麻麻地

“ 驻 扎 ”着 近 600 家 店 铺 。

许多店铺是集“ 吃、住、营

业”于一身的合用场所。

“合用场所往往是一楼

前屋为店铺，后屋为仓库，

楼上住人。如果经营和住

宿之间的空间没有采用物

理 隔 断 ，一 旦 店 铺 发 生 火

灾，火势就会迅速蔓延到楼

上。为此，合用场所的经营

区 和 住 宿 区 必 须 彻 底 隔

离。”莘塍街道消防站副站

长朱漓江说。

10 月 13 日，莘塍街道

召开消防安全“双月”攻坚

会，决定用一周时间，实现 3

条街合用场所消防安全隐

患整治率达 100%。次日，

驻格干部、村干部向房主发

放整改通知书，限期 7 日内

整改，在一楼经营区和生活

区之间按装防火门或实体

砖墙隔断。

该街道党工委副书记

陈海鸣说：“每条街有一支

集中整治小组，分别由街道

班子领导牵头，每组各安排

一名驻格干部、村干部、户

管 员 及 相 关 职 能 部 门 人

员。对于拒不整改的合用

场所，提交公安部门予以查

封。”

该街道在落实驻格干

部责任的同时,还将任务分

解到村居两委人员，形成人

人肩上有担子、各个心中有

责任的工作格局。

昨日上午，记者走访 3

条街的多家商铺，发现不少

商户动手改造商铺后面的

仓库、隔层，将原来的木板

隔断改为防火砖隔断。

在民莘西路 262 号，房

东 陈 德 清 正 在 搭 架 子 板 ，

“ 现 在 楼 上 的 住 宿 区 与 楼

下经营区完全隔离了。虽

然 投 入 了 一 些 资 金 ，但 是

消 防 安 全 隐 患 消 除 了 ，我

们住得也安心。”房东陈德

清说。

记者了解到，该街道将

“消防安全示范街”工作经

验进行全面推广。“接下来，

对依然不整改的合用场所，

我们将采取严厉措施，从而

起到震慑一批、教育一批的

效果。”陈海鸣说。

将用时一周，

安全隐患整治率达 100%

莘塍打造3条合用场所
整治示范街

我市举办离休老干部集体祝寿会

本报讯（首席记者 林长凯）昨

日上午，由湖岭镇永安社区呈店等

7个村按照“地域相邻、优势互补、

强弱联合”原则联建的永乐联村党

总支正式挂牌成立，呈店村党支部

书记何调龙担任党总支书记。该

党总支的成立打破地域界限，实现

区域内资源共享、龙头带动、集聚

发展，开辟了我市农村基层党建工

作新路子。

湖岭镇作为山区中心镇，空壳

村多、经济薄弱村多、小村多、村干

部外出多，村级组织运转和基础设

施建设成本高、村干部服务群众水

平低等问题较为突出。为此，湖岭

镇积极探索村党组织联建试点，在

永安社区跨村成立永乐联村党总

支，采取“组织联建、办公联署、阵

地联用、活动联办、产业联创”五大

举措，提高村干部为民办事能力，

加强村级组织规范化建设。

据了解，呈店、均路、亦垟、直

干、江山炉、白水济、南坑炉等7个

村均位于永安社区南侧，联村后共

计802户，户籍人口3245人，党员

92人，村民代表193人。近年来，

呈店村通过美丽乡村建设推进侨

文化建设，亦垟村孝文化建设成果

显著，均路村的影视文化吸引各方

游客，直干村打造了休闲农家乐和

农耕文化，发展势头良好。党总支

成立后，7个联建村协同共建，将进

一步发挥示范带动作用，整合区域

内生态、文化、旅游资源，同时集中

发挥各村优势，实现“以强带弱，以

大带小”。

何调龙告诉记者，联村党总

支设立了党建联合议事、联席会

议、联动协商等制度，在工作上统

一规划、统一部署、统一落实，但

各联建村的行政区划不变、村民

自治主体不变、集体资产产权不

变，财务上依然独立建账、独立核

算、独立管理。联村党总支还开

辟了联合办公地点，推行村干部

轮流坐班制度，把7个村的村干部

联合起来办公，一周7天每天固定

安排村干部轮坐班，为联村群众

集中提供政策咨询、事项办理、矛

盾调解等服务。

当天，亦垟村村民周老伯到永

乐联村便民服务窗口咨询了土地

证办理流程后，竖起大拇指说：

“‘党建联村’这种模式真好，便民

窗口每天都有村干部值班，一来就

能把事情办妥，再也不用担心因为

村干部外出而办不成事了。”

湖岭镇党委副书记吴建汉表

示，“联村党总支”的建立，由原来

“各吹各的号”，变为拧成“一股

绳”，下成“一盘棋”，促进了基层基

础资源配置的优化，实现了互惠互

利。

组织联建、办公联署、阵地联用、活动联办、产业联创

湖岭首创跨村联建党总支


